



全力 黒潮 No.140 TOMIKO



先生方からの祝詞



校長 小川 晴彦

『』には、どのような言葉が入るのでしょうか。

卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。本校での学びは、皆さんにどれだけ有意義なものだったでしょうか。旅立ちを前にしての貴重な高校生活になつたでしようか。

さて令和6年の暮開けと同時に能登半島での大地震・津波による災害、日航機と海上保安庁の航空機衝突など、世間が震撼するような出来事が続きました。元日夕方以降のテレビ放送は、能登半島地震のニュース一色となりました。このようないかは、2011年の東日本大震災以来ではないかと思います。当時のテレビCMでは、AC公共広告機関のものだけが流れていました。

このAC公共広告機関のCMといえば忘れられないものがあります。それは、今回のタイトルにもしているのですが、2006年に女優の栗山千明さんが起用された「命を大切に」のCMです。卒業への寄稿として適切かは分かりませんが、ぜひ皆さん的心に留めておいてもらいたいと思い記載します。そのCMで、栗山千明さんは次のように言うのです。

「命は大切だ、命を大切に、そんなことを何千、何万回と言われるより、『○○○○○○○○』。」

あなたを大切に思っている人は、保護者をはじめたくさんいます。また、これから素敵な出会いをする人も多くいるはずです。無限の可能性がある社会に旅立つあなた。これからも、ぜひ誰かから本当に必要とされる人間に成長し、人の痛み、人の命を思いやれる心を磨いていくください。ご機嫌よう。



31 HR担任

『』の中の言葉はおそらく100人いれば、100通りの答えがあると思いま
すし、その人にしか書けない言葉があるはずです。その全てが正解かと思います。

C Mの中で、栗山千明さんは、「」に次のフレーズを入れています。

『あなたが大切だ』

つまり、「あなたが私にとって必要

一七三名の卒業生の皆さん、保護者の皆様、ご卒業おめでとうございます。皆さんには、私にとって特別な生徒です。それは、学年主任として三年間持ち上がった最初の生徒であります。商業四学科は最後の生徒だからです。三年前、入学式で皆さんを前にして、新入生全員の進路を実現させ卒業させようと目標を立てました。その目標を達成できなかつたことは残念ですが、ここにいる皆さんと卒業式を迎えることをとてもうれしく思います。

先の見えない時代と言われる現代、不安な気持ちを抱いている人もいると思います。しかし、安心してください。いつの時代も、若者は未来であり希望なのです。若者には大きな可能性があるのです。失敗をしたり、後悔したり立ち止まつたりするでしょうが、若者とはそういうものなのです。私もそうでした。さあ、未来に向けて、自分の可能性を信じて歩んでください。皆さんの健闘を祈り、二度目のエールを送ります。「フレフレ、富高！ フレフレ卒業生！」

A professional headshot of Dr. Kuniaki Matsubara, a middle-aged man with short, light-colored hair, wearing a dark suit, white shirt, and a striped tie.

3学年主任
三樹 豊



33 H R 担任

卒業生、保護者の皆様ご卒業おめでとうございます。32HRの皆さんと初めて顔を合わせた入学式の日、このクラスの担任を3年間やろうと決意した日でもありました。振り返ると3年間で色々なことがありましたね。楽しかったこと、大変だったこと、辛かつたこと、褒められたこと、叱られたこと、すべてがあなた達の成長への肥料だったのだろうと思います。これからもたくさんの壁に跳ね返されることでしょう。でも、これからは自分自身でたくさん人の肥料と水を与える、手入れをしきくきれいな花を咲かせてください。



32 H R 担任
川越 明之

ご卒業おめでとうございます。マスクの下に緊張や不安を隠して初めて登校した日から三年が経ちました。素直で明るく、何事にもひたむきな皆さんのお姿に、何度も何度も救われた三年間でした。これから的人生、頑張っても報われないこともあるかと思います。しかし、頑張っている姿をきっと誰かが見ていてくれるし、頑張ったからこそ辿り着ける場所があると思います。自分たちの可能性を信じて、皆さんらしく歩み続けてくださいね。輝かしい未来が待つていることを願っています。



31 H R担任
寺師宗利

卒業生、保護者の皆さん、ご卒業おめでとうございます。卒業生の皆さんとは、HR担任や教科担任として、3年間たくさん思い出を作らせてもらいました。皆さんには、感謝しかありません。楽しい日々を本当にありがとうございました。

卒業生の皆さん、これから始まる新しい生活にワクワクしていますか？それともドキドキしていますか？何事も、初めは慣れないことばかりでしょう。うまくいかないこともありますからね。それでも卒業生の皆さん、皆さん頑張れば、きっと大丈夫です。等身大の自分で頑張ってください。応援しています。

ご卒業おめでとうございます。皆様と過ごした3年間は、とても楽しく、充実した毎日でした。素晴らしい生徒たちに出会うことができ、私は幸せです。

私の好きな言葉に「人との出会いが、自分を創る」というものがあります。卒業するということは、新たな生活のスタートです。新たな場所で多くの人たちと出会い、その出会いから多くの学びを得てください。皆様の今後のご健勝とご活躍をお祈りいたします。



35 HR 担任
酒匂 優子

卒業生の皆さんと過ごした3年間は、とても楽しく、充実した毎日でした。素晴らしい生徒たちに出会うことができ、私は幸せです。

私の好きな言葉に「人との出会いが、自分を創る」というものがあります。卒業するということは、新たな生活のスタートです。新たな場所で多くの人たちと出会い、その出会いから多くの学びを得てください。皆様の今後のご健勝とご活躍をお祈りいたします。



34 HR 担任
黒木 隆平



卒業生 これから決意

31 HR 内田樹里【宮崎日機装株式会社】

私はこの度、宮崎日機装株式会社に内定をいただきました。自分のしたいことが見つからず進路を決定するまでにたくさん悩みました。それでも自分のしたいことを見つけ、志望した企業から内定をいたくことができたのは、両親、ご指導してくださった先生方、応援してくれた友達のおかげだと思います。この3年間、たくさんの思い出を作ることができて良かったです。これからも今まで学んできたことを忘れず、社会人として一生懸命に頑張りたいです。

32 HR 中川愛水【宮崎医療福祉専門学校 理学療法士養成学科】

この度、宮崎医療福祉専門学校に入学することになりました。私は、試験前にコロナにかかり、より遅れて受験しました。周りの友達の進路が決まっていくなか、私が受け取った結果は、自信を持って練習の成果を発揮することができました。今後は、幼少期からの夢である理学療法士になるために日々精進していきます。

33 HR 河野幹雅【山口大学 経済学部 経営学科】

私はこの度、山口大学経済学部に合格することができました。全商の検定だけでなく、大好きな英語にも力を入れ、進路実現に向けて努力しました。担任の國部先生をはじめ、様々な先生方に小論文や志望理由書のご指導をしていただきました。合格することは、私一人の力ではありません。支えてくださった方たちの期待に応えるため、グローバルに活躍する流通のスペシャリストになるという夢を叶えるため、頑張っていきます。

34 HR 中嶽彩愛【ワークステーションMeg】

私はこの度、ワークステーションMegに内定を頂くことができました。この3年間、部活動や学校生活を通じて人としての在り方を学ぶことができました。特に、部活動を通してたくさんの出会いがあり、言葉では表しきれないような経験もできました。この経験で困難や試練に立ち向かう強さを学び、身も心も成長することができます。今後は、また違った環境で苦労することもありますが、これから出会う方々に感謝し、自分の描く未来を実現できるよう努力していきたいと思います。

35 HR 丸藤祐希【九州産業大学 芸術学部 ビジュアルデザイン学科】

この度、九州産業大学に進学することになりました。私は将来、絵本作家になるため、芸術学部を選択し、イラストやデザインの技術や知識を学びに行きます。高校一年生の頃から資格取得や勉強と部活動の両立に力を入れ、その努力の成果が合格につながったと思います。たくさんの方々の苦労がありました。家族や友人、先生方に支えられ、無事卒業することができます。感謝の気持ちを忘れず、自分の努力を無駄にしないように、不安もありますが全力でこれからも頑張り続けます。





21 HR 寺原 要人

私たちの学年は、中学校では新型コロナの影響で修学旅行に行くことができませんでした。そのため、今回修学旅行に行くことができ、みんな、良い経験・良い思い出ができたと思います。電車の乗り換えなど大変で、乗り間違えもあったけど、友達と東京の色々なお店を回り、買い物や食べ歩きをして良い思い出をたくさん作ることができました。修学旅行に参加できたのは、色々な準備をしていただいた保護者や先生方、旅行会社の方々のおかげだと思います。本当にありがとうございました。最高の思い出になりました。

22 HR 高橋 信太朗

僕はこの修学旅行でたくさんの思い出ができましたが、その中でも三つ印象に残っていることがあります。まず、男子全員で行った班別自主研修です。竹下通りや原宿へ行き服や帽子を買ったりしてとても楽しかったことを覚えています。次に、横浜へ行き、初めて横浜スタジアムを見ました。予想以上に大きくてとても興奮しました。最後に、東京ディズニーランドへ行く途中に電車に乗ったのですが、行く方向を間違えてたどり着くまでに1時間以上かかったことも、今となっては良い思い出となりました。



23 HR 加藤 弥

東京はやっぱり日本の顔でした。どこを見ても上にはビルがありました。学んだ事も多く、特に時間を守ることの大切さをこの修学旅行で学ぶことができました。個人的には小学校以来の修学旅行で友達と様々な場所に出かけたり、泊まったりすることはやっぱり楽しい、そう思う事ができた最高の思い出になりました。花の都大東京に4日間滞在し、宮崎に帰って来て日向に着いた時に東京もいいところでしたが、やっぱり宮崎っていいな、そう思いました。やっぱり日向が1番です。そう思わせてくれてありがとうございました。東京。



24 HR 中島 瑞遙

私たちにとって今回の修学旅行はたくさんの経験ができ、思い出に残る4日間でした。2日目の企業訪問ではちょっとしたハプニングがあり、3日目の班別自主研修とディズニーランドでは経験したことのない出来事や人の多さに驚くことがたくさんありました。また、夜にみんなで枕投げをしたことも、劇団四季のすごさに感動したこと、バスの窓にスマホを貼りつけて会話をしたことも、その1つ1つが良い思い出になりました。東京の良さを感じた分、宮崎の良さを改めて知ることができました。



25 HR 荒巻 結香

3泊4日の修学旅行という貴重な経験をさせて頂き、日本の首都である東京や歴史のある鎌倉などについて関心を深めることができました。集団で行動する中で1人1ルールを守り、学校とは違う環境の中でも、連絡や報告をしていくことの大切さを学びました。私たちにご支援やご指導をしてくださった保護者の方々や旅行会社の方々、先生方のおかげで、とても充実した修学旅行になりました。これからのお進路実現に向けて、気持ちを新たにして頑張っていきたいと思います。本当にありがとうございました。



【修学旅行スケジュール】12/5(火)～8(金)

- 1日目 鎌倉・横浜中華街
- 2日目 キャリア教育プログラム
劇団四季「アナと雪の女王」鑑賞
- 3日目 東京都内班別自主研修／東京ディズニーランド
- 4日目 東京スカイツリー



バレーボール 男子



バレーボール 女子



サッカー



ドッジ ボール



e スポーツ

クラス
マッチ

★クラスマッチ★

2学期終業式前日の12月21日(木)、クラスマッチが実施されました。生徒会・体育委員会が中心となって実施され、バレーボール・サッカー(男子のみ)・ドッジボール(女子のみ)、新たに今年度はeスポーツが競技に加わり、4競技に分かれて熱戦が繰り広げられました。

★豚汁★ 振る舞い

この日は、保護者の皆さんに昼食用の豚汁を準備していただきました。昼食休憩時には、お腹を空かした生徒さんや先生達が笑顔で豚汁を手にする姿がとても印象的でした。なかには「2杯目いいですか?」「おかわり何杯までですか~?」と笑顔で聞いてくる女子生徒や先生も(笑)

朝早くから、またとても寒い中での準備に協力いただきました保護者の皆さんにおかれましては、とても感謝しております。本当にありがとうございました。



今期も、クラスマッチで保護者の方々から心温まる豚汁の振る舞いが行われました。今期のクラスマッチは、とても晴れており天候に恵まれたなかでの大会でした。ただし、とても気温が低くてとても冷たい風が吹くなかでの競技となり、寒さ対策で防寒着を着用している生徒が多いと感じました。そのため、多くの生徒が保護者の方が作ってくれた暖かい豚汁を待ちに待っていたと思います。

平日にも関わらず、朝早くから全校生徒の豚汁を用意していただいた保護者の方々には感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。

(生徒会長 24HR 中島 瑛遥)



学年 西暦 月

出来事

1年生

2021

- 4 東京 大阪 兵庫 京都に3回目の緊急事態宣言
国内の死者1万人超 変異株感染21人確認
高齢者ワクチン接種開始
- 5 高校総体入場者数制限ながら実施
米、日本を「渡航中止の勧告国」に引き上げ
- 7 東京に4回目の緊急事態宣言 オリパラ無観客に
東京オリンピック開会 京都 1日 2848人過去最多
- 8 世界感染者2億人超え 「デルタ株」広がる
体育祭10月へ延期
- 9菅首相退任
- 10 岸田文雄内閣発足
体育祭・輝柏祭、縮小プログラムで実施



2021/4 入学式



2021/10 体育大会(1年次)



2021/10 輝柏祭(1年次・作品制作)



2021/12 豚汁振る舞い・おにぎり弁当の日



2022/9 体育大会(2年次)



2022/10 輝柏祭(2年次・ダンス甲子園・舞台裏)



2022/12 修学旅行



2023/3 キャリア教育の日(インターンシップ)



学校のHP



インスタグラム

